

Laporan Kerja Praktik

Pengamatan Pekerjaan Mekanikal, Elektrikal & Plumbing
Apartemen Puri Mansion, Kembangan – Jakarta Barat

KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah yang maha pengasih lagi maha penyayang, segala puji bagi Allah Subhanahu wa Ta'ala yang telah mengkaruniakan berkah dan kasih sayang-Nya sehingga atas izin-Nya saya dapat menyelesaikan Praktik Profesi dalam bentuk laporan yang berjudul “Pengamatan Pekerjaan Mekanikal, Elektrikal dan Plumbing (MEP)” dalam rangka memenuhi persyaratan untuk mencapai gelar sarjana (S1) pada Program Studi Teknik Arsitektur, Universitas Mercu Buana. Saya menyadari bahwa terselesaikannya laporan kerja praktik ini tak lepas dari campur tangan berbagai pihak. Untuk itulah saya ingin berterimakasih dan memberikan penghargaan kepada pihak-pihak terkait.

Dengan selesainya penulisan laporan ini, saya mengucapkan terimakasih kepada **Bapak DR. Ir. Muhammad Syarif Hidayat M.Arch** selaku Pembimbing Praktik Profesi serta **Bapak Bagus Wibisono Bagus Nimpuno, ST.MSc** selaku Kordinator Praktik Profesi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan, dan dukungan selama penyusunan dan penulisan laporan ini.

Tak lupa pula terimakasih kepada **Bapak Ir. Joni Hardi , MT** selaku dosen Pembimbing Akademik dan Kepala Program Studi Arsitektur yang telah memberikan arahan selama saya menempuh pendidikan di Universitas Mercu Buana.

Saya juga mengucapkan terimakasih kepada :

1. **Kedua orang tua saya, Bapak Ruat Mulyoatmodjo dan Ibu Sudarti** yang telah banyak memberikan kasih sayang dukungan berupa moril, material, arahan, dan selalu mendoakan keberhasilan dan keselamatan selama menempuh pendidikan.

Laporan Kerja Praktik

Pengamatan Pekerjaan Mekanikal, Elektrikal & Plumbing
Apartemen Puri Mansion, Kembangan – Jakarta Barat

2. **Pembimbing kerja praktik, Bapak Yudho K.S** (QC Manager), **Bapak Yusi** (Asisten Manager QC), **serta Bapak Sigit dan Bapak Boim** (staff QC) sebagai pembimbing kerja praktik lapangan yang telah memberikan penjelasan tentang proyek.
3. **Seluruh karyawan & staf PT. Totalindo Eka Persada** yang bekerja di proyek Puri Mansion Apartment yang telah membantu saya selama proses kerja praktik ini.
4. **Seluruh dosen arsitektur UMB** yang telah memberikan ilmu dan bimbingan dalam setiap mata kuliah.
5. **Partner seperjuangan, Adnan Krishnamurty** yang turut melaksakan kerja praktik di PT. Totalindo Eka Persada, Jakarta Barat, terima kasih atas bantuan, dukungan, motivasi, saran, canda, tawa dan kebersamaannya.
6. **Teman-teman seperjuangan arsitektur 2012, dan teman-teman arsitektur UMB** yang telah membantu memberikan data terkait laporan kerja praktik ini.

Saya menyadari sepenuhnya bahwa laporan ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, saya memohon maaf bila ada kesalahan dalam penulisan laporan ini. Kritik dan saran saya hargai demi penyempurnaan penulisan serupa di masa yang akan datang.

Jakarta, 15 Januari 2018

Setiadi Aditama